

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengkaji Pengaruh Produk Domestik Bruto (PDB) Terhadap Simpanan Wadiah pada PT. Bank Syariah Mandiri periode 2009-2017. Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan, maka kesimpulan yang diperoleh adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil dari uji t yang dilakukan dimana  $t_{hitung}$  dengan nilai sebesar 3,314 lebih besar dari  $t_{tabel}$  2,035 ( $3,314 > 2,035$ ) dan tingkat signifikan sebesar 0,002 yang berarti lebih kecil dari 0,05 ( $0,002 < 0,05$ ). Maka hal tersebut dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima yang artinya terdapat pengaruh antara Produk Domestik Bruto (PDB) Terhadap Simpanan Wadiah.
2. Berdasarkan uji koefisien korelasi (R) antara Produk Domestik Bruto (PDB) dan Simpanan Wadiah diperoleh nilai sebesar (R) 0,505 atau 50,5%, nilai ini berada pada interval 0,50 – 0,69 dengan kesimpulan sedang, artinya Produk Domestik Bruto

(PDB) dan Simpanan Wadiah memiliki hubungan yang sedang. Adapun hasil uji koefisien determinasi ( $R^2$ ) besarnya pengaruh tersebut sebesar 0.255 atau 25,5%. Hal ini berarti variabel Produk Domestik Bruto (PDB) dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap Simpanan Wadiah yaitu sebesar 25,5% sedangkan sisanya 74,5% ( $100\% - 25,5\%$ ) dipengaruhi variabel lain yang tidak diteliti.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan tersebut di atas, maka butir-butir saran yang diajukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

### **1. Bagi Bank Syariah**

Perlu diperhatikan oleh para pengambil kebijakan keputusan mengenai kebijakan dalam tabungan dari masyarakat yang terdapat pada bank umum syariah di Indonesia. Hal ini terlihat bahwa dari pengaruh parsial variabel produk domestik bruto (PDB) terhadap simpanan wadiah menunjukkan pengaruh yang signifikan. Maka dari itu Perbankan Syariah diharapkan lebih meningkatkan promosi atau mengambil kebijakan untuk memperkenalkan keunggulan produk-produk simpanan/tabungan yang disediakan.

2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan meneliti lebih lanjut tentang faktor-faktor yang mempengaruhi Simpanan Wadiah.
3. Bagi akademisi agar dapat dijadikan sebagai kontribusi pemikiran terhadap perkembangan ilmu pengetahuan dan sebagai acuan dalam menganalisis pertumbuhan Simpanan Wadiah Perbankan Syariah di Indonesia.